



Bosmoreau-les-Mines. Un village de plus en plus touristique

LA MONTAGNE

Article de la Montagne

Bosmoreau-les-Mines. Un village de plus en plus touristique

Publié le 28 janvier 2025 à 05h00



Au cours de sa présentation, le maire a salué le travail des agents municipaux, du cantonnier et de la secrétaire de mairie. © Droits réservés

Bosmoreau-les-Mines. Un village devenu de plus en plus touristique. Aux côtés des membres du conseil municipal, le maire, Daniel Boueyre, a conduit pour la 13^e année, la cérémonie de vœux. Il s'est tout d'abord félicité de la réfection récente de la route en centre bourg (D60). Ce chantier marque l'aboutissement d'un objectif, celui de faire de Bosmoreau un village touristique.

Des équipements qui attirent les touristes

Le maire a d'ailleurs donné les chiffres de la fréquentation du musée de la mine (1.059 visiteurs en 2024 ; 27.525 depuis 21 ans) et du vélorail (4.622 voyageurs en



Bosmoreau-les-Mines. Un village de plus en plus touristique

2024, 84.160 depuis 2009). Ces sites rouvriront en avril. Il a aussi mis en avant les autres sites touristiques tels que Le Lac des terres noires (gîte et pêche).

Après avoir évoqué les activités associatives, le service de l'agence postale communale et l'aide sociale qui participe à la remise des colis de Noël pour les personnes âgées de 70 ans et plus (54 bénéficiaires), le maire a parlé des chantiers à venir.

Concernant l'installation d'une centrale photovoltaïque sur l'ancien site minier de la Lande par la société Irisolaris, il a indiqué que les études d'impact repousseraient l'aboutissement du projet à 2027.

Puis au sujet de la gestion de l'eau, il a annoncé que le Conseil municipal avait transféré, depuis ce 1^{er} janvier, la compétence eau au syndicat intercommunal des eaux de l'Ardour. La compétence assainissement devrait être assurée à partir du 1^{er} janvier 2026, par la société Évolis.

Daniel Boueyre a aussi parlé démographie. La commune, en 2017, comptait 256 habitants. Aujourd'hui elle en a 226. Une opération de recensement a d'ailleurs débuté. Elle s'achèvera le 15 février.

Sur les prochains chantiers, estimant que 2025 sera un peu plus compliquée en raison de l'instabilité politique, il a cité la prochaine réfection du mur d'enceinte du cimetière (22.160 € HT, subvention de DETR de 7.756 €), l'entretien des routes communales les plus dégradées, ainsi que la rénovation de la Maison Pénicaud (80.000 €, demande de subventions en cours).

Pour conclure, Daniel Boueyre et sa première adjointe, Liliane Springer, ont salué la dizaine de nouveaux arrivants de la commune.

(*) *En présence, notamment, du sénateur Jean-Jacques Lozach.*